



RI 会長テーマ

2016~2017 年度
大船渡西ロータリークラブ会報

七福人

会 長 藤原 太伸
副会長 前野 良夫
幹 事 浜田 浩誠



会長指針

チーム大船渡西で
ロータリーを楽しもう

．．． 例 会 記 録 ．．．

1月第2週例会 2017年1月12日(木)

ソング : 君が代

本日出席率 : 63.79% 前回修正後58.62% (メキップ2名)

★ 会長の時間 藤原太伸会長



新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

それでは、今年最初の会長の時間を務めさせていただきます。

感謝の気持ちを持つこと、と言う内容で話したいと思います。

どんな仕事をしていても、いらいらすることがあります。ミスをして落ち込むこともあります。お客さんに怒られてストレスがたまることもあります。

先日、会社を経営している友人と会った時、友人が私に言った言葉があります。それは「うまくいかない時こそ感謝する」という言葉です。友人は私に、自分は毎日公私共に感謝の気持ちを忘れずに過ごすようにしていると仰いました。幸せなことや嬉しいことが起こると、もちろん人はそのことに感謝します。友人は、仕事でお客さんに怒られたり、うまくいかなかったことは全て自分を成長させる為起こった出来事ことだと考えて、その起こった出来事や叱ってくれた人に、感謝していると言っていました。

ミスをした時、そのミスによって学ぶことがあれば自分は一つ成長をしたこととなります。お客さんに怒られた時、お客さんは自分に期待してくれているから怒るのである、もっと私の仕事が良くなるようにと思って正直な気持ちを伝えてくれているのだと考えて、感謝の気持ちを持って対応するのだと友人は言っていました。

友人の言葉を聞いて、私も感謝の気持ちを持って過ごしてみようと思いました。感謝の気持ちを持っていると、そのことが相手にも伝わり、人間関係もお互いに、より良い関係を築けるようになるかもしれないと思っています。

ありふれた二文字の感謝という言葉で、自分の人生が少し変わるかもしれないと思いました。自分がこうして仕事を続けていられることも、自分一人だけで出来ることではなく、まわりの方々の助けがあるから続けられるのだと思い、本当に有難い事なのだ、あらためて思っています。又、仕事のみならず、プライベートの生活でも感謝の気持ちを持って過ごすようにしていたら、心に余裕を持って生活出来るようになった気がしています。これからも感謝の気持ちを持ち続けていきたいと思っています。

以上、今年度最初の会長の時間とさせていただきます。

下期も、会員皆様方、そして奥様方のご協力宜しくお願ひ致します。

◆◆◆ 幹事報告 ◆◆◆

- 1 難民を助ける会より AAR ニュースが届いています。
- 2 ガバナー事務所より ロータリーリーダーシップ研究会 (RLI) パートⅢの案内が届いています。
 日 時 4月2日(日) 9時30分～17時30分 場 所 齋苑
 締切り 3月20日 費 用 4,500円
- 3 気仙物作り産業人材育成ネットワークより
 ものづくり人材確保、女性活躍推進セミナーの案内が届いています。
 日 時 1月24日(火) 13時30分～16時 場 所 大船渡地区合同庁舎
 締切り 1月17日(火)
- 4 日本事務局より 1月のロータリーレート 1ドル116円との連絡が届いています。
- 5 大洋学園より クリスマスケーキ提供へのお礼状が届いています。
- 6 大船渡ユネスコ協会より 40周年記念冊子が届いています。

◆◆◆ 本日のプログラム ◆◆◆
 新 年 家 族 会



浜田幹事の開会の言葉 会長挨拶 濱守G挨拶に続き門田地区代表幹事の乾杯のご発声で新年会が始まりました。 司会の菅野会員



かんぱ〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜い (^▽^)/





会員令夫人・小さなお友達も参加してくれました。



震災後 開店にこぎつけた
本日の会場
まるしちザ・プレイスの
社長ご挨拶



次年度会長・幹事
挨拶
会長 水野賢一
幹事 鈴木信男

・ 西クラブ恒例 会員提供品でオークション



・ 爆弾神経衰弱 ・ いつ爆発するかわからない ・ いや！わかっていてもこわいー♥





今年の年男 松岡会員へ
記念品贈呈
(三浦喜美雄会員欠席)
その後じゃんけん大会



最後まで残った鈴木信男 新沼敏宏各会員の対決 最初はグー ジャンケンポン！ポン!! ポン!!!



次次年度会長・幹事

挨拶

会長 浜田浩誠

幹事 菅野嘉洋



- 上野会場監督の3本締め
休石クラブ奉仕委員長閉会の言葉で
お開き